

Radiohörer genießen schöner!

Ich liebe morgens Radiogeplärr,
viel Neues man so erfährt.
Wenn man weiß was ist geschehn,
in einer Welt der Top-Pobleme!

Auch was das Wetter betrifft,
ob's schön, oder wieder schifft!?
Ob Gewitter, trüb mit Hagelschauer,
wie es wird so auf die Dauer!?

Ob ein Lüftchen, Sturm, gar Orkan,
deswegen schalt ich das Radio an,
damit man nicht wird überrascht,
nicht, dass es heißt dein Auto ist im A.....!

Ob dort wo man gerne lebt,
etwas in den Nachrichten gibt?
Wer, was, wie hat gesagt, getan?
Gibt es einen Krisenplan?

Ich lass es dudeln den ganzen Tag,
weil ich Radiohören irre mag!
Auf Klo, Büro, Werkstatt, Küche, Bett,
ist Radiohören immer nett!

Mein Kanarienvogel pfeift dazu,
mein Hund jault - gibt keine Ruh.
Blumen haken sich ein und schunkeln,
und in allen Farben fröhlich funkeln.

Die Vögel in den Bäumen stimmen mit ein!
Mein böser Nachbar hat einen Smileygenschein!
Bäume der Umgebung wiegen hin und her,
was will man denn überhaupt noch mehr?

Und wenn ich Besuch bekomme,
von der sehr netten Yvonne,
dann wird das Tanzbein geschwungen,
denn unsre Ohren haben Musik vernommen.

